

Colombia

Procuraduría toma medidas para destrabar megaproyecto de Ecopetrol: advierte desarticulación entre dos ministerios

La Procuraduría pretende la revocatoria de la suspensión del trámite de la licencia para la perforación de un pozo por parte de Ecopetrol.



Procuraduría pretende desbloquear proyecto de Ecopetrol. Foto: Reuters.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: [Daniel Bautista](#) 16 de septiembre de 2024 - 10:22 hs

La [Procuraduría General de la Nación](#) anunció que **pedirá la revocatoria de la suspensión del trámite de la licencia** para un importante proyecto de Ecopetrol, a través del cual un pozo será perforado a 3.900 metros de profundidad.

El ente de control aseguró que existe una desarticulación entre los Ministerios de [Minas y Energía](#) y de [Ambiente](#), la cual se evidenció luego de la mesa de trabajo convocada para revisar el trámite de licencia ambiental de la perforación del pozo Komodo-1 de [Ecopetrol](#), que explorará el único pozo de gas costa afuera.

La entidad también encontró **deficiencias significativas en el procedimiento administrativo del trámite de licencia ambiental**, especialmente frente a la convocatoria y funcionamiento del Comité Técnico Consultivo, órgano asesor de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), en proyectos considerados críticos.

En agosto pasado, mediante una resolución, la ANLA decidió suspender el trámite administrativo correspondiente "a la solicitud de licencia ambiental para el proyecto denominado 'Perforación Exploratoria de Hidrocarburos Costa Afuera en el Bloque COL-1, Caribe Colombiano', a localizarse en la zona económica exclusiva de Colombia, en jurisdicción de las Capitanías de Puerto de [Barranquilla](#), [Santa Marta](#) y Riohacha".



Foto: Reuters.

Gustavo Guerrero, procurador delegado para Asuntos Ambientales, Minero Energéticos y Agrarios, **intervendrá directamente en el trámite de la licencia ambiental para garantizar el cumplimiento de los procedimientos regulatorios adecuados**, pidiendo la revocatoria directa de la decisión de suspender el trámite de la licencia.

“

Este proyecto de Komodo tiene una inversión social prevista de \$ 7.000 millones, que termina postergada, aplazada. Implica el incumplimiento de las metas en nuevos pozos exploratorios, que eran 40 pozos los planteados en Colombia durante el año 2024.

Gustavo Guerrero, procurador ambiental

”

MÁS LEÍDAS



Deportes

Los partidos que se perdería el 'Dibu' tras agresión a camarógrafo



Colombia

El Ideam cambia el pronóstico del fenómeno de La Niña en Colombia



Deportes

Los secretos de la 'dieta milagrosa' de James Rodríguez



15 Minutos

Rafaella, hija de Marbelle, enciende las redes por foto con Diego Cadavid



Colombia

¿Conductores de carros híbridos, listos para perder privilegios?



Por otra parte, se establecerá una mesa de trabajo permanente compuesta por representantes de los sectores de minas y energía y ambiente, **con el fin de mejorar la coordinación y la gestión entre los sectores involucrados**, facilitar el diálogo y la cooperación que permita resolver las disfunciones en el proceso de licenciamiento.

"Es importante recordar que Ecopetrol es socio de este proyecto, tiene un 40 % del mismo en un contrato de exploración y producción, y que ya ha invertido 35 millones de dólares en la preparación de las actividades exploratorias; una inversión del Estado, el patrimonio de los colombianos, que podría ponerse en riesgo", manifestó el funcionario.

Procuraduría General de la Nación
@PGN_COL · Follow

La @PGN_COL anuncia medidas para resolver fallas en el licenciamiento ambiental de proyectos de gas en #Colombia. Busca revocar la suspensión de la licencia de @ECOPETROL_SA para el pozo Komodo-1 y garantizar procesos ágiles y sostenibles. #EsNoticia bit.ly/4erIEqq

8:33 AM · Sep 16, 2024

16 · Reply · Copy link

Read 3 replies

¿Disfrutó esta lectura? Lo invitamos a [activar las notificaciones](#) y [seguir las noticias de Colombia](#).



Daniel Bautista



Comunicador social y periodista egresado de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, actualmente enfocado en el periodismo digital. Apasionado por el arte de contar historias. Melómano y amante del fútbol. [+ info](#)

Temas

Procuraduría General de la Nación

Ecopetrol

Ministerio de Minas y Energía

Ministerio de Ambiente

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Procuraduría exige al Gobierno aclaración sobre déficit...



Economía

Ecopetrol garantizará 95 % de combustible para aviones...



Colombia

Cerca de 10 millones de personas quedarían sin energía...



Economía

Paro de camioneros: Ecopetrol apagará cinco campos de...



Econ

'Urge estru

MÁS NOTICIAS



Colombia

A dormir en el bus: Manifestación afecta el occidente de Bogotá

Por: Nathalia Gómez Parra - hace 12 minutos



Colombia

Medio millón de niños en desnutrición en Colombia

Por: Redacción Red+ Noticias - hace 1 hora



Colombia

A usuarios de Air-e en el Caribe les bajarán la tarifa de energía

Por: Camila Castillo - hace 2 horas

